

Presse-Info

Demontage der Abhangdecken

Vorbereitende Arbeiten zur späteren brandschutztechnischen Ertüchtigung von vier unterirdischen Haltestellen im rechtsrheinischen Streckenbereich der Linie 1

Ab dem 28. August 2023 werden an den Haltestellen „Deutz Technische Hochschule“, „Kalk Post“, „Kalk Kapelle“ und „Fuldaer Straße“ die Abhangdecken auf allen Ebenen und über den Fahrtreppen geöffnet und entsorgt. Grund hierfür sind Planungen hinsichtlich einer brandschutztechnische Ertüchtigung der genannten Stationen im Zuge der Kapazitätserweiterung der Linie 1 für den Einsatz von 90 Meter langen Zügen.

Die Abhangdecken werden bereits jetzt abgenommen, um frühzeitig zu überprüfen, in welchem Zustand sich die – zum Teil bereits vor rund 40 Jahren installierte - technische Ausstattung unter der Verkleidung befindet. Ziel ist es, die erforderlichen Planungen für die Sanierung rechtzeitig in die Wege zu leiten.

Die Maßnahme kann ohne eine Unterbrechung des Haltestellen- bzw. Fahrbetriebs durchgeführt werden und soll bis zum ersten Quartal 2024 abgeschlossen sein. Arbeiten, die den Betrieb beeinträchtigen könnten, werden ausschließlich in den nächtlichen Betriebspausen durchgeführt. Die Decken werden bis zum Beginn der Sanierung geöffnet bleiben. Das bedeutet, dass die Roh-Decken und Installationen sichtbar sein werden. Während der Arbeiten werden zum Teil abgesperrte Arbeitsbereiche eingerichtet. Zeitweise werden nur verkürzte Bahnsteige genutzt werden können und auch eine Verlegung der gewohnten Haltepunkte am Bahnsteig ist nicht ausgeschlossen.

-GuM -